

Eine Praktikumsstelle

H., Elfenbeinküste

24.05.2013

Verschiedentlich hatte ich versucht, mich auf eine Praktikumsstelle zu bewerben. Einmal hätte ich fast Glück gehabt, da ich schon kurz vor dem Ende der verschiedenen Phasen, die zu passieren waren, stand. Leider versagte ich bei dem letzten Test.

Ein Freund von mir riet mir daraufhin, es doch einmal mit der

Novene für die Arbeit zum hl.
Josefmaria zu versuchen.

Am 4. Tag der Novene erhielt ich einen Anruf von der Firma, bei der ich schon verschiedene Tests passiert hatte, aber nicht bis zum Ende gekommen war. Sie boten mir einen Vertrag an. Ich bin dem Herrn sehr dankbar, dass er mir durch die Vermittlung des hl. Josefmaria geholfen hat

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/eine-praktikumsstelle/>
(12.01.2026)